
COLLEGIO DEI DOCENTI 

Verbale N.24 del 29 gennaio 2018 

Il giorno 29 gennaio2018 alle ore 16.00 in aula magna si riunisce il Collegio dei Docenti (diurno e 

serale) per discutere e deliberare sui seguenti punti all’Odg: 

1. Approvazione verbale della seduta precedente;  

2. Approvazione del progetto Book in Progress; 

3. Approvazione del Piano dell’Inclusione di Istituto;  

4. Analisi degli esiti formativi di italiano e matematica;  

5. Varie ed eventuali 

 

Sono presenti 120 docenti su 143; risultano assenti: Alberghina A, Atalmi A, Castiglione R, 

Condorelli A, Contrafatto D, Cosentino A, Costanzo R G, Di Bella M, Di Prima A G, Di Prima M 

F, Di Salvo G, Ferreri L, Floreno M C, Greco R, Gullotta A C, Gurrisi L, La Torre A, Lo Giudice 

D, Murabito D, Narcisi D, Pinnisi L S, Russo G, Tomasello A. 

Presiede la seduta il Dirigente scolastico prof.ssa Giuseppina Montella, verbalizza la prof.ssa Ferlito 

G. 

Il Presidente, constatato il numero legale per la validità della seduta, dichiara aperti i lavori e si 

passa alla discussione dei punti all’o.d.g: 

 
1. Approvazione verbale della seduta precedente;  
Il D.S. invita i docenti ad approvare il verbale N.23 del 21 dicembre 2017, recapitato alla email 

personale di ciascun docente.   

Si passa alla votazione e il Collegio approva all’unanimità il verbale N. 23 del 21 dicembre 2017. 

 
2. Approvazione del progetto Book in Progress; 
Poiché l’adesione alla rete Book in progress richiede alla scuola il versamento di 500 euro e 

ultimamente le risorse finanziarie sono sempre più ridotte, la Preside invita i docenti a vagliare 

attentamente i vantaggi dell’utilizzo del book in progress considerando anche che in molti ne hanno 

criticato i contenuti e l’impostazione. 

Si passa alla votazione ed il collegio si esprime a maggioranza contro l’adesione al progetto book in 

progress, 5 favorevoli, 10 astenuti. 

 

3. Approvazione del Piano dell’Inclusione di Istituto;  
Il Piano di inclusione esaminato nel corso della riunione del 16 gennaio u.s. dal G.L.I. d’istituto è 

stato recapitato alla email personale di ciascun docente. Intervengono le proff Di Carlo e Bellofiore 

per sottoporre all’attenzione dei colleghi la necessità di mantenere la griglia di valutazione e gli 

indicatori da 4 a 10 perché una valutazione gravemente insufficiente è scoraggiante per un alunno 

H.  

Interviene il prof Astorina che sostiene che la valutazione si basa sul sistema decimale da 1 a 10 

quindi una griglia da 4 in su è limitata. 

Si passa alla votazione ed il collegio si esprime a maggioranza contro la tabella, 29 favorevoli, 11 

astenuti. 

Successivamente si vota per l’approvazione del documento ed il collegio approva a maggioranza, 4 

contrari e 3 astenuti il Piano di Inclusione di Istituto. 



 

4. Analisi degli esiti formativi di italiano e matematica;  
Il prof. Di Paola e la prof. Murolo esaminano i grafici elaborati dagli esiti formativi delle singole 

classi del primo trimestre. I dati saranno pubblicati sul bilancio sociale dell’Istituto insieme ai dati 

dello scrutinio finale. 

La prof. Ferlito per il dipartimento di Lettere analizza gli esiti delle singole classi evidenziando che 

in alcune classi le insufficienze gravi sono limitate a fronte di una percentuale più alta di esiti 

positivi. 

La prof Profeta esamina i dati relativi alla Matematica segnalando le classi dove si registrano più 

insufficienze. 

 

5. Varie ed eventuali 
Il Dirigente Scolastico intende acquisire un parere dal Collegio relativamente alla pubblicazione 

dell’orario dei docenti sul sito web della scuola richiesto dalle RSU.  Dopo ampia discussione, e 

premesso che in questo caso il voto non è deliberante ma solo consultivo, il collegio si esprime a 

maggioranza contro la pubblicazione dell’orario sul sito della scuola, 16 favorevoli, 16 astenuti. 

Il prof Anselmo chiede che venga registrata la sua dichiarazione in quanto ritiene che la 

pubblicazione dell’orario di lavoro sia oggetto che non riguarda le tematiche all’obbligo del 

collegio dei docenti poiché inerenti ad aspetti relativi all’organizzazione del lavoro attinenti alla 

sfera gestionale del dirigente. 

 

Esaurita la discussione dei punti all’odg, la seduta è tolta alle ore 18.00 

 

La Segretaria                                                                                                Il Presidente 

Prof.ssa Giuseppa Ferlito                                                                        Dirigente scolastico 

                                                                                                             Prof.ssa Giuseppina Montella 

 

 

 

 

 


